

法奥コミュニティだより

令和5年10月1日 第15号

発行：法奥コミュニティ推進協議会

それいけゲートボール体験会開催

8月15日「それいけゲートボール体験会」が十和田市ゲートボール協会、法奥地区体育振興会、当会主催で行われました。西コミュニティセンターの芝生で行われる予定になっていましたが、雨天のため3階ホールを急遽準備して行われました。十和田市ゲートボール協会会長蛯名啓一さんからプレーについての説明があった後、2チームによるゲームが和気あいあいの下行われました。参加者14名、幅広い年代の参加があり、交流促進、健康増進に寄与できたことと思います。



市と町内会との懇談会



8月23日西コミュニティセンターにて「市と町内会の懇談会」が行われ、市長から、国立公園100周年事業、市の子供対策についてなどのお話をありました。町内会長からも活発な質問、意見が出されました。その中で4月に提出した要望書の回答が返ってきましたのでご報告します。

- ①川口橋付近の奥入瀬川中州の樹木の伐採→奥入瀬川を管理する県に要望
- ②川口町内会内市道における草刈り費用の助成→作業の補助金について考えはなし
- ③川村畜産付近の用水路幅の改善→今年度水路嵩上げ工事を数年に分けて実施
- ④村中商店付近の用水路の改善→百目木堰用水組合が対応を検討
- ⑤百目木町内会集会所付近の道路沿い杉並木の伐採→奥入瀬川河川敷を管理する県に要望
- ⑥ラーメン店タンポポ北側の道路沿い樹木の伐採→奥入瀬川河川敷を管理する県に要望

魚つかみどり大会開催



8月18日十和田湖まちづくり協議会主催絆イベント「平和祭」に協賛して、「魚つかみどり大会」がろまんパーク親水公園にて行われました。平成30年と令和元年には行われていましたが、その後コロナ感染症予防対策で中止していたため、4年ぶりの開催となりました。12時より受付開始、猛暑の中ではありましたが多くの方々の参加があり、にぎやかに魚つかみどりが行われました。とった魚の重量を計り、重い順で1位から10位まで決定し賞品が渡されました。地元の方はもとより東京、神奈川、三重、様々な地域の方の参加があり大変盛り上がりました。



西コミュニティセンターまつり開催予定

11月19日(日)西コミュニティセンターまつりが行われます。

時間は9時より14時、場所は西コミュニティセンターです。

フラダンス、民謡と踊り、コーラスなどの舞台発表や、様々な作品展示、くしもち、きりたんぽ、豚タンなどの食品販売も予定されています。

文化活動交流の場として日頃の成果を発表し、又は観覧するのはいかがでしょうか。
多くの皆様のご来場を心よりお待ちしています。

